



# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 生徒会スローガンの横断幕を設置しました！

21日（木）の早朝に、春休みに生徒会役員が中心となって制作した、今年度の生徒会スローガンの横断幕をグラウンドに設置しました。

毎年この場所に設置し、内中生のパワースポットとして活躍しています。今年度も、行事等にご場で集合写真をたくさん撮り、思い出に残る1年にしてほしいと思います。



## 今年度は、下校時刻を変更しています！

すでにお知らせしておりますが、今年度は、4月～体育大会までの部活動終了時刻を18時、完全下校を18時15分に変更しています。平日の部活動は、2時間以内が望ましいこと、遠くから通学している生徒も外が明るい内に帰宅できる等を考えての決定です。短くなった分、今まで以上に集中して部活動に取り組みたいと思います。

なお、今年度も水曜日と土日のどちらかを休みとすること、土日の練習時間も3時間以内とすること（大会や練習試合等で、特別に長くなる場合を除く。）、また、大会や練習試合等の関係で、土日共に行った場合は、翌週の平日に休みを取ることにしておりますので、御了承ください。細かな練習計画は、各顧問から連絡があると思いますので、御確認ください。

## ゴールデンウィークをどう過ごすか

今年度のゴールデンウィークは、3年ぶりに県外との交流や会食のルールが緩和され、人の動きが活発になると予想されます。愛媛県でも、感染警戒期ではあるものの、社会経済対策とコロナ感染防止対策を両立していく方針が示されており、4月25日からは、部活動の練習試合等も愛媛県内であれば構わないことになりました。

ただ、コロナの感染拡大は高止まりしており、コロナ禍前の生活ができるというものではありません。引き続き、毎日の健康チェックをしっかりと行い、発熱や風邪の症状が少しでもある時は、自宅で過ごす等の対応をとることが大切だと思います。そして、症状がない場合も、正しいマスクの着用や手指の消毒、ソーシャルディスタンスの確保等の対策をしっかりと、感染回避行動、「うつらないよう自己防衛！」、「うつさないよう周りに配慮！」、「習慣化しよう3密回避！」を徹底することが必要不可欠です。これらのことをしっかりと意識し、ルールを守って有意義なゴールデンウィークを過ごしましょう。

なお、休みが多いということは、家庭学習の充実や部活動のレベルアップのチャンスでもあります。しっかりと、計画を立てて、取り組みましょう。

## 部活動の入部が確定しました！

21日（木）までの体験入部期間を終え、1年生を含め、全校生徒の部活動が確定しました。今年度の部員数は下記の通りです。

部活動名	1年生	2年生	3年生	合計
野球部	4	1	2	7
サッカー部	4	5	8	17
男子バスケ部	4	3	7	14
女子バスケ部	7	1	7	15
男子テニス部	7	9	9	25
女子テニス部	7	7	1	15
女子バレー部	6	10	4	20
女子ソフト部	5	3	3	11
男子剣道部	2	3	3	8
女子剣道部	0	5	0	5
吹奏楽部	10	7	12	29
生活情報部	10	8	7	25

この結果を受け、試合に必要な人数を満たさない運動部については、市郡総体や新人大会等への参加について、近隣校と連絡調整をし、合同チームを組む対応をしていきたいと思っております。また、本校は満たしていても、他校の部員数が満たない場合、同様に合同チームを組む場合もあります。これらの場合は、関係の部員・保護者の皆様には、決まり次第お知らせいたしますので、お知りおきください。

## 教職員のつぐやきコーナーより

### ゴールを見据えて、今を過ごす

将来起こることをあらかじめ見抜くことを「先見」と言います。

これは、物事に計画的かつ効果的に取り組むためには、欠かせない要素です。

今年度は、まだ始まったばかりですが、皆さんには、是非ゴールを見据えて今を過ごしてほしいと思っております。

例えば、運動部では5月31日～6月2日に行われる市郡総体、吹奏楽部では8月2日に行われる全日本吹奏楽コンクール愛媛県大会、そして、3年生が3学期に臨む受験シーズン、その時の自分の（自分たちの）なりたい姿が想像できているのでしょうか。まだ先だからと思うかもしれませんが、総体まで40日弱、コンクールまで100日弱、一番早い受験まで250日弱であり、きっとあっという間に、その時がやってきます。「後悔先に立たず」という言葉がありますが、後になって悔やんでも取り返しがつきません。

皆さんには、絶対後悔しないよう、やり切ったと思える人生を歩んでほしいと思っております。そのためにも、是非ともゴールを見据えて、今何をすればよいかを自ら考え、行動に移してみてください。